

INDRA Y THALES SE ALÍAN PARA OFRECER UN SISTEMA DE COMUNICACIONES TÁCTICAS DE SIGUIENTE GENERACIÓN A LAS FUERZAS ARMADAS ESPAÑOLAS

- **Thales e Indra han firmado un Memorando de Intenciones para proponer un sistema conjunto de radio táctica que garantice la soberanía tecnológica y autonomía de las Fuerzas Armadas Españolas**
- **Esta oferta, realizada en el marco del programa español de renovación de este sistema, es la única que ofrece el desarrollo de una solución nacional, basada en tecnología de radio definida por software probada**
- **Incorporan un sólido plan industrial para reforzar la capacidad competitiva y especialización de las empresas españolas**

Madrid 18 de diciembre de 2020.- En respuesta a la decisión del Ministerio de Defensa Español de renovar esta infraestructura, Indra y Thales, dos de las mayores empresas del sector de la alta tecnología de la defensa de Europa, han cerrado un acuerdo para aliarse y ofrecer a las Fuerzas Armadas Españolas un sistema de comunicaciones tácticas de siguiente generación. El nuevo sistema de comunicaciones reforzará notablemente la interoperabilidad en misiones internacionales y asegurará la completa soberanía española y autonomía técnica sobre las comunicaciones militares estratégicas.

La superioridad sobre el adversario en zona de operaciones se basa cada vez más en el intercambio ágil y seguro de información. Las plataformas y vehículos son cada vez más inteligentes y están dotados con más y mejores sensores, que recogen un gran volumen de información y operan en red con otros sistemas. La actuación combinada con fuerzas de otros países añade mayor complejidad tecnológica aún. En este escenario, las radios definidas por software (SDR) son el elemento clave para el éxito de cualquier ejército moderno. Los ejércitos más avanzados del mundo emplearán estos sistemas para disponer de capacidades de transmisión rápida, segura y flexible y poder interoperar con sus aliados.

Una oferta única que garantiza soberanía y soporte y un sólido plan industrial

La oferta de Indra y Thales contempla el desarrollo de nuevos productos de alta tecnología en España basados en una solución probada de Thales. Estos nuevos productos se basarán en la familia de radios SYNAPS de Thales y un sistema SDR de siguiente generación desarrollado conjuntamente con Indra.

La amplia experiencia de Indra y Thales en hardware y software de radios, así como su experiencia en su operación, les permitirá ofrecer a las Fuerzas Armadas Españolas soporte a lo largo de todo el ciclo de vida del sistema.

La oferta presentada incorpora un plan industrial para impulsar la especialización de las empresas de nuestro país en actividades de alto valor añadido, superando modelos basados en la mera fabricación y ensamblaje de soluciones de terceros.

En caso de que la propuesta resulte escogida, la capacidad de las empresas españolas para competir con éxito en el mercado internacional se verá impulsada, lo que asegura la sostenibilidad del empleo creado en el país, al tiempo que se refuerza el conocimiento y autonomía tecnológica.

La alianza cerrada generará sinergias cruzadas para ambas compañías, refuerza el portfolio de soluciones de Indra y consolida la posición industrial de Thales en el sector de la defensa en España.

Acerca de Indra

Indra (www.indracompany.com) es una de las principales compañías globales de tecnología y consultoría y el socio tecnológico para las operaciones clave de los negocios de sus clientes en todo el mundo. Es un proveedor líder mundial de soluciones propias en segmentos específicos de los mercados de Transporte y Defensa. Indra es un líder internacional en la industria de Defensa por el desarrollo de proyectos críticos para la defensa nacional de los países para los que trabaja, por su participación en los grandes programas europeos y en el marco de la OTAN y su capacidad exportadora, y el coordinador nacional industrial español en el programa europeo de Defensa FCAS. Además, es una empresa líder en consultoría de transformación digital y Tecnologías de la Información en España y Latinoamérica a través de su filial Minsait. A cierre del ejercicio 2019, Indra tuvo unos ingresos de 3.204 millones de euros, más de 49.000 empleados, presencia local en 46 países y operaciones comerciales en más de 140 países.

Acerca de Thales

Thales (Euronext Paris: HO) es un líder de la alta tecnología líder en inversión en innovación digital y “tecnología profunda” —conectividad, big data, inteligencia artificial, ciberseguridad y tecnología cuántica— para construir un futuro en el que todos podemos confiar, lo que es vital para desarrollo de nuestras sociedades. La compañía provee soluciones y servicios que ayudan a sus clientes —empresas, organizaciones y estados— en los mercados de defensa, aeronáutica, espacio, transporte e identidad digital y seguridad para cumplir con sus misiones críticas situando a las personas en el corazón de los procesos de decisión.

Con 83.000 empleados en 68 países, Thales generó ventas por valor de 19.000 millones de euros en 2019 (en base a la inclusión de Gemalto sobre 12 meses).

Thales en España, con más de 1.400 empleados, ayuda a sus clientes en las áreas de defensa, aeroespacial, seguridad e identidad digital y transporte. La actividad de defensa se lleva a cabo a través de la compañías Thales Programas de Electrónica y Comunicaciones con base en Leganés (Madrid).

www.thalesgroup.com